

Artikel vom 11.05.2023

Gründung einer kommunalen Energieentwicklungsgesellschaft



Informationsveranstaltung zur Gründung einer kommunalen Energieentwicklungsgesellschaft im Landkreis Aschaffenburg

Die Energiewende ist ein zentrales Thema unserer Zeit, der Landkreis sowie die kreisangehörigen Gemeinden haben sich zum Ziel gesetzt eine nachhaltige und umweltfreundliche Energieversorgung voranzutreiben und

sicherzustellen. Dazu soll gemeinsam eine kommunale Energieentwicklungsgesellschaft gegründet werden. Hier sollen die Anstrengungen gebündelt und effektiv umgesetzt werden, auch vor dem Hintergrund klimaneutral zu werden. Diese gesamtgesellschaftliche Aufgabe kann nur in Zusammenarbeit zwischen Landkreis und Kommunen mit weiteren Akteuren umgesetzt werden.

In der interessanten Veranstaltung am vergangenen Mittwoch, stellte eine Anwaltskanzlei, mögliche Konstellationen vor. Die Vision, Inhalte und Vorteile einer möglichen Gesellschaft. Es wurden viele Fragen gestellt, nicht nur in Präsenz auch aus dem Chat, da die Indoveranstaltung hybrid auch via Webex übertragen wurde.

Ein großer Vorteil dieser Gesellschaft, die im Landratsamt ihre Büro finden könnte, ist der kurze Weg zu den Fachbehörden, wie Wasserrecht, Bauaufsicht etc. um so schnell gemeinsam die gewünschten Ziele zu erreichen und schnell in die Umsetzung von neuen Projekten zu kommen.

Die Gemeinen treffen aktuell Absichtserklärungen, so auch wir in der Sitzung am Donnerstag, sich der möglichen neuen Gesellschaft anzuschließen. Eine Arbeitsgruppe im Landratsamt mit einigen Bürgermeistervertretern arbeitet den weiteren Weg aus, was ggf. im Sommer/Herbst zur Gründung dieser neuen Gesellschaft führt.

Johannes Wieland

Gemeinderat